



Brasil condecora a Medicina Legal de Colombia por labor en caso de Chapecoense

El Instituto de Medicina Legal fue condecorado con la Orden de Río Branco, por la labor adelantada en medio de la tragedia del equipo de fútbol brasileño .

El Gobierno brasileño entregó hoy al Instituto de Medicina Legal de Colombia la Orden de Río Branco por su labor tras el accidente del avión que llevaba a Medellín a la delegación del Chapecoense para disputar la final de la Copa Sudamericana.

"De alguna manera, después del accidente hubo una serie de milagros y la labor de Instituto de Medicina Legal fue uno de ellos", dijo en el acto solemne en que entregaron la orden el embajador de Brasil en Bogotá, Julio Glinternick Bitelli.

El diplomático detalló que tras el accidente habló con expertos de su país y le dijeron que era imposible identificar a las 71 personas que fallecieron entre futbolistas, técnicos, directivos, periodistas y la tripulación del aparato, de la compañía boliviana Lamia, tan rápido como lo hicieron.

Sin embargo, subrayó que "con poco mas de tres días, 70 víctimas estaban listas para volver a Brasil y eso con una calidad de servicio que no tiene precedentes".

"Lo de hoy es un reconocimiento por esa labor, agradecimiento por lo que se hizo esos días en Medellín y es un símbolo del acercamiento entre dos naciones y de lo que podemos hacer en el futuro juntos", subrayó Bitelli.

Por su parte, el director de Medicina Legal, Carlos Eduardo Valdés, dijo que el homenaje es "de los momentos más emocionantes" que ha vivido la institución en sus 103 años de existencia.

"No está acostumbrado el instituto a que le agradezcan por todo lo que hace día a día, todos los esfuerzos de funcionarios y funcionarias", subrayó Valdés, quien agregó que "la generosidad del pueblo de Brasil no tiene límite" por el tributo.

En su discurso, también agradeció por su labor a los funcionarios de la entidad en la región noroccidental, así como a la Policía, Aeronáutica Civil (Aerocivil), Fiscalía, Alcaldía de Medellín y Gobernación de Antioquia, entre otros, que colaboraron en las horas posteriores al accidente que se produjo el 28 de noviembre del año pasado.



Universidad del Valle

Facultad de Salud - Grupo de Comunicaciones



Sala de Prensa

La Orden de Río Branco también fue concedida al alcalde de Medellín, Federico Gutiérrez Zuluaga, y a otros cuatro funcionarios de esa ciudad en un homenaje a Colombia que se produjo en diciembre del año pasado en Brasilia.

Además, la recibieron la presentadora de Caracol TV Mónica Jaramillo y Johan Alexis Ramírez Castro, de 15 años, quien ayudó a guiar a los socorristas al sitio del accidente.

Esa distinción se entrega a individuos o instituciones que por servicios excepcionales se hayan hecho meritorios de la misma y es el galardón más elevado que entrega el Ministerio de Relaciones Exteriores de Brasil.

Diario El País, 25 de Julio de 2017. Página A10